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 AF-0411/2018  

Anfrage 

Herr 
Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender 
der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion – Barrierefreiheit in Eisenach - Maßnahmen 
seit dem Stadtrundgang der OB 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Die Oberbürgermeisterin führte am 16. Oktober 2017 einen umfangreichen Stadtrundgang 
zur Barrierefreiheit durch. Dabei wurden einige Hindernisse zutage gefördert, denen 
abgeholfen werden sollte. Bürger im Rollstuhl wandten sich kürzlich ebenfalls an den 
Unterzeichner mit dem Hinweis, dass in der Innenstadt längere Strecken zurückgelegt 
werden müssen, um einen abgesenkten Bordstein zu erreichen.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche Maßnahmen hat die Oberbürgermeisterin seit ihrem Stadtrundgang zur 

Verbesserung der Barrierefreiheit durchgeführt und welche sind bis 2019 geplant? 
2. Welche beim Stadtrundgang entdeckten Hindernisse konnten bis dato aus welchen 

Gründen nicht beseitigt werden und welche werden aus welchen Gründen nicht beseitigt 
werden können? 

3. Gibt es allgemeine Vorschriften oder Richtlinien oder Vorgaben der OB darüber, in 
welchem Abstand auf Straßen abgesenkte Bordsteine existieren sollten? Wenn Ja, 
welche?  

 
 
 
 
 
 
Herr 
Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender 
der NPD-Stadtratsfraktion 
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